
 GTX760 fix genug für Bildbearbeitung am
Hackintosh mit 4k Display?
Erledigt

Beitrag von „derHackfan“ vom 24. Mai 2018, 22:22

Na ja ne, da bist du mit einer 960/970 aus der Nvidia Serie besser aufgehoben, die GTX 760
läuft zwar noch ohne Artefakte und ohne Web Driver bei mir OOB, aber die Frage ist wie lange
noch, außerdem ist sie vom Stromverbrauch und von der Leistung her veraltet.
Man muss hier abwägen ob ein Wechsel zu einer AMD RX/Vega Karte mit/unter 4K nicht die
bessere und langfristige Lösung darstellt.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/37490-gtx760-fix-genug-f%C3%BCr-bildbearbeitung-am-hackintosh-
mit-4k-display/?postID=416457#post416457
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